

# JE SERAI CHAMPION !

*Une histoire écrite par Christine Hanon.*

## chapitre 5 : Bonjour, l'océan !

Le grand jour arrive enfin. J'ai le ventre tout noué et la gorge serrée à l'idée de quitter ma mère pour trois jours. C'est la première fois.

Elle me donne un sac de galettes et me dit tendrement :

- Fais ce que tu peux et je serai fière de mon champion.
- Je ne suis pas encore champion, Maman.

Et vite, je pars avant que mes yeux ne débordent.

Nous voici dans le train. Kip et moi, nous gardons le nez collé à la vitre. Les paysages du Kenya défilent. Nous sommes tout étourdis. En fin d'après-midi, un vent salé et doux pénètre par la fenêtre du wagon et nous lèche le visage. Bonjour, l'océan Indien !

A Monbassa, monsieur Keino nous attend sur le quai.

Sitôt arrivés au centre d'hébergement, nous posons nos sacs dans notre chambre et nous partons en courant vers la mer.

Que c'est beau ! Ici, tout est doux : le silence, le sable blanc, la lumière du soir. Je pense à ma mère, à mes amis du village qui n'ont jamais vu l'océan.

Soudain, Kip me donne un grand coup d'épaule. Je perds l'équilibre et je me retrouve à quatre pattes dans l'eau salée. Kip éclate de rire et se sauve, mais j'ai le temps de lui saisir une jambe et de le tirer vers moi.

Nous roulons dans les vagues tièdes en riant comme des fous.

Le soir à table, nous nous retrouvons avec des dizaines d'autres coureurs. Ils viennent de toutes les régions du Kenya. Le repas est très bon et très copieux. Kip me glisse à l'oreille :

- Heureusement que je ne mange pas comme ça tous les jours. Je serais si gros que je pourrais descendre la côte de l'école en roulant !